## L'IME Aristide-Maillol de Bompas solidaire avec l'Ukraine



Publié le 08/06/2022 à 21:12

Un logement a été remis en état par l'IME de la ville pour accueillir une famille d'Ukrainiens.

Sensible à la situation des réfugiés ukrainiens qui ont dû fuir leur pays et la guerre, l'association Joseph-Sauvy, le conseil d'administration et le directeur général ont décidé de réhabiliter un ancien logement de fonction sur le site de l'IME (Institut médico-éducatif) Aristide-Maillol afin de proposer un hébergement d'urgence à des réfugiés.

Afin de les accueillir dans les meilleures conditions possibles, Xavier Dupont, le directeur a proposé aux élèves de l'établissement de mettre leur savoir-faire au service de cette cause. C'est tout naturellement que les jeunes, encadrés par leurs éducateurs techniques, ont pris les choses en mains avec professionnalisme et bienveillance. Ils se sont pleinement investis pour nettoyer la villa et rénover les peintures. Les jeunes ont aussi rafraîchi le jardin avec l'aide de la ville qui a gracieusement détaché un agent municipal équipé d'une tractopelle pour réaliser les travaux les plus physiques. Les salariés se sont également mobilisés afin de collecter mobilier, électroménager, linge de maison, vêtements, etc. Les quelques équipements manquants ont été généreusement fournis par le magasin But en partenariat avec le Rotary club de Perpignan. Après trois semaines de chantier, la maison était prête à accueillir ses nouveaux occupants. Vendredi 20 mai dernier, accompagnée par l'Acal (Association catalane d'action et de liaison), une famille de six personnes a pris possession des lieux. Un moment empreint d'émotion pour tous.